


 Weekly Mega March Sale! 😍 25% off Digital Certs & DiplomasEnds in  :  :  : 
 Claim Your Discount! 

LMS
Do you represent a business or organization that would like to train and upskill their employees? 

If yes, check out Alison’s Free LMS here!
Not For MeYes








 Explorer les diplômes et les certificats  header.all_diploma_courses header.all_certificate_courses
IL
(1,028 Voir les cours)Health
(802 Voir les cours)Langue
(296 Voir les cours)Entreprises
(1,460 Voir les cours)Gestion
(859 Voir les cours)Développement personnel
(1,193 Voir les cours)Ventes et marketing
(351 Voir les cours)Ingénierie et construction
(739 Voir les cours)Enseignement et milieu universitaire
(1,399 Voir les cours)

 Découvrir les carrières  Sciences de la santé 
(149 Carrières) Finances 
(57 Carrières) Technologie de l'information 
(49 Carrières) Éducation et formation 
(57 Carrières) Gestion et administration des activités 
(59 Carrières) Marketing 
(50 Carrières) Agriculture, alimentation et ressources naturelles 
(52 Carrières) Accueil et tourisme 
(22 Carrières) Sciences, technologie, génie et mathématiques 
(114 Carrières) Architecture et construction 
(37 Carrières) Administration publique et administration publique 
(16 Carrières) Droit, sécurité publique, système correctionnel et sécurité 
(76 Carrières) Fabrication 
(12 Carrières) Transports, distribution et logistique 
(37 Carrières) Services sociaux 
(72 Carrières) Arts, Audio / Video Technology & Communications 
(126 Carrières)

Plus 
LMS
Do you represent a business or organization that would like to train and upskill their employees? 

If yes, check out Alison’s Free LMS here!
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 Become an Alison Affiliate in one click, and start earning money by sharing any page on the Alison website. 
Become an Affiliate






 Become an Alison Affiliate in one click, and start earning money by sharing any page on the Alison website. 
Become an Affiliate


 Connexion  Se connecter 
 fr 	 Change Language 
	 Anglais 
	 Espagnol 
	 Français 
	 Italien 
	 Portugais brésilien 







Bienvenue dans le centre d'aide de Alison, où toutes les questions les plus fréquemment posées sont traitées.
Avant de nous contacter, utilisez la recherche (ci-dessus) ou naviguez dans nos catégories (à gauche) pour essayer de trouver votre réponse.


Salut. En quoi pourrions-nous vous être utiles?





	
Apprentissage
Des articles utiles pour vous aider à démarrer Alison et résoudre des problèmes techniques



	
Certification et paiements
Fonctionnement de la certification Alison et vos options de paiement et de livraison



	
Consulter un ami
Tout ce que vous devez savoir sur le programme d'Alison A Friend



	
Applications mobiles
Comment tirer le meilleur de votre apprentissage grâce aux applications mobiles d'Alison



	
Ads-Free
En savoir plus sur les forfaits Premium d'Alison



	
Publishing Tool
Learn how to use the Alison Publishing Tool features



	
Alison Business
Discover corporate services by Alison for businesses and non-profits, designed to make learning and development both effective and affordable.



	
Affiliate Programme
What programmes does Alison have?



	
Free LMS FAQs for Learners
Essential support for business learners to navigate and utilize the Free LMS effectively.



	
Free LMS FAQs for Microsite
Explore the benefits and features of Free LMS to transform your organization's learning and development.



	
Free LMS FAQs for Managers
Guidance and insights to effectively manage your team's learning journey.









Back
Questions about 


Bienvenue dans le centre d'aide de Alison, où toutes les questions les plus fréquemment posées sont traitées.
Avant de nous contacter, utilisez la recherche (ci-dessus) ou naviguez dans nos catégories (à gauche) pour essayer de trouver votre réponse.



Comment puis-je télécharger mon certificat numérique (PDF)?



Si vous avez acheté un certificat Digital Certificate / Digital Diploma (PDF) le téléchargement ne peut pas être plus facile:
	Accédez à  alison.com/login  et connectez-vous à votre compte.
	Cliquez sur  Mon profil  dans le coin supérieur droit de votre écran, puis sélectionnez  Tableau de bord  dans le menu déroulant.
	Dans votre tableau de bord, accédez à la section  Reporting section  et sélectionnez  Certificate Downloads 
	Faites défiler le fichier jusqu'au cours que vous avez acheté au format PDF et vous verrez trois options:  Télécharger  est la seconde option (comme indiqué par la case rouge dans l'image ci-dessous)


 
 Si vous avez besoin d'assistance, envoyez un e-mail à    [email protected]    et notre équipe de support sera heureuse de vous aider. 
Cet article vous a-t'il aidé?
OuiNon
Merci! Nous apprécions votre avis.

Nous sommes désolés de ce que cet article ne vous ait pas aidé
 Veuillez nous laisser un message avec vos commentaires afin que nous puissions améliorer cet article. Si vous choisissez de ne pas fournir votre courriel, nous ne serons pas en mesure de vous répondre directement. 













Questions les plus populaires
 How do I download my Digital Certificate? Once you have completed your purchase, your Digital Certificate/Digital Diploma ...
View answer
 How can I pay for my certificate? There are a number of payment options you can use:Credit/Debit Car...
View answer
 Can I get or apply for a job with Alison certificate? We’re unable to advise if individual courses can help you with getting a j...
View answer
 How to start a course? You need to start by logging into Alison and finding a course. Go to the All Cou...
View answer












Vous ne trouvez pas la réponse que vous cherchez?
 Ne vous inquiétez pas, nous sommes là pour vous aider ! Communiquez avec notre équipe de soutien de l'apprenant avec votre question. 
Contact Support




Empower Yourself For Free Join our community of 30 million+ learners, upskill with CPD UK accredited courses, explore career development tools and psychometrics - all for free. 
 Having trouble Logging In?  Get in touch

 Sign Up 
 Log In 



or



Rester connecté
 Mot de Passe Oublié? 

 Don’t have an account? Sign Up
Log-In to Alison Publishing 






or








 Already have an account? Log In
 By signing up, I accept Alison's Terms & Conditions





Mot de Passe Oublié?No worries, we will send reset instructions to your email address.

Cancel


	 Reset password form here







CATÉGORIES DE COURS EN LIGNE
	 IL 
	 Health 
	 Langue 
	 Entreprises 
	 Gestion 
	 Développement personnel 
	 Ventes et marketing 
	 Ingénierie et construction 
	 Enseignement et milieu universitaire 
	Anglais





EN SAVOIR PLUS SUR ALISON
	Apprendre sur Alison
	À propos d'Alison Cours
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	Index
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APPRENTISSAGE LIBRE
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